

Startseite > Heilbronn > Landkreis Heilbronn

ST [Meinung](#)

 Teilen  Drucken  Merken

# Zusätzliche Trainingskapazitäten sind in Obersulm notwendig

Aus einer großen neuen Sporthalle wird nichts, jetzt bekommen Vereins- und Schulsport ein überdachtes Spielfeld.



von [Sabine Friedrich](#)

05. Dezember 2024 - 15:28 Uhr



Statt nur bei gutem Wetter kann nach der Einhausung 2025 das Realschulspielfeld ganzjährig genutzt werden. Foto: Visualisierung Architekturbüro S-Projekt

Die Sportstättenkonzeption in Obersulm ist nicht in Stein gemeißelt. Immer wieder werden die Prioritäten verschoben – die Eschenauer mit ihrer Gemeindehalle können davon ein trauriges Lied singen. Die Flexibilität ist notwendig, ändern sich doch die Rahmenbedingungen. Den Ausschlag geben vor allem die Finanzen. Auf die ohnehin finanzschwache Kommune kommen schwierige Zeiten zu. Deshalb hat sich der Gemeinderat von einer neuen, zweigeteilten Sporthalle verabschiedet als Ersatz für die Affaltracher Sport- und Feststätte. Ein Neubau für mehrere Millionen Euro ist angesichts notwendiger anderer Investitionen wie die Schulerweiterung in Affaltrach oder der Mensaneubau an der Michael-Beheim-Schule nicht zu stemmen. Zudem ist der Grundschulsport im Teilort mit dem neuen Michelbachhaus bestens versorgt. Der Gemeinderat hat nun Nägel mit Köpfen gemacht, sich auf den von der FBO geforderten Aufschub nicht

eingelassen. Die Entscheidung ist richtig, nach der deutlich günstigeren Alternative zu greifen und das Realschul-Spielfeld mit einem Dach zu versehen. Auch wenn das mit allem Drum und Dran – Geräteraum, WC und Photovoltaik-Anlage – eine Million Euro verschlingt, sind dem Gremium die Jugend, die Vereine und der Sport dieses Geld wert. Schließlich wird der Engpass bei den Trainingskapazitäten dadurch gemildert.

Kommentar hinzufügen

## Schon gelesen?

ST [Stadt sperrt Tor ab](#)

### **Eltern aufgepasst: Mauer auf Kinderspielplatz umgekippt – Warnschild aufgestellt**



Auf dem Spielplatz Hasengasse in Heilbronn ist eine Mauer umgekippt. Das Mauerwerk befand sich in Schräglage, der Spielplatz ist aktuell nicht begehbar. Kinder werden mit einem Schild gewarnt.

ST [Anzeigen nach Diebstählen](#)

### **Gestohlene Jahres-Müllmarken: Polizeirevier Lauffen sind mehrere Fälle bekannt**